



Stéphane LE FOLL
Ministre de l'Agriculture, de l'agroalimentaire
et de la forêt

François REBSAMEN
Ministre du Travail, de l'emploi de la formation
professionnelle et du dialogue social

Communiqué de presse

Communiqué de presse

Paris, le 1^{er} septembre 2014

François Rebsamen et Stéphane Le Foll rendent hommage à la mémoire de Sylvie Trémouille et Daniel Buffière, inspecteurs du travail, tués il y a 10 ans dans l'exercice de leur fonction

Le 2 septembre 2004, Sylvie Trémouille, contrôleur du travail, et Daniel Buffière, contrôleur de la mutualité sociale agricole, étaient tués sur une exploitation agricole, dans l'exercice de leur fonction, à Saussignac en Dordogne.

Une cérémonie d'hommage leur sera rendue ce mardi 2 septembre au Ministère du Travail, 127 rue de Grenelle, en présence de leurs proches et de leurs enfants auxquels les Ministres remettront des médailles du souvenir. Deux rosiers seront plantés dans les jardins du Ministère, pour perpétuer le souvenir des deux agents.

François Rebsamen, Ministre du Travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du Dialogue social, et Stéphane Le Foll, Ministre de l'Agriculture de l'agroalimentaire et de la forêt, souhaitent également rappeler, à l'occasion de la date anniversaire de ces disparitions tragiques, leur attachement au métier d'Inspecteur du Travail, qui lutte contre le travail illégal, et contribue à faire avancer les droits des salariés, et la qualité de leurs conditions de travail au sein des entreprises.

Service de presse

Cabinet de François REBSAMEN – 01 49 55 31 02 ; cab-ted-presse@cab.travail.gouv.fr

Cabinet de Stéphane LE FOLL - 01 49 55 59 74 ; cab-presse.agriculture@agriculture.gouv.fr